



CLUB FILATELICO GUAYAQUIL

FUNDADO EN 1970

Circular N° 7

EXFILBRA 72

EXFILBRA 72 fue un éxito para los expositores de Ecuador y en particular para el CLUB FILATELICO "GUAYAQUIL" porque se obtuvieron notables posiciones en el campo filatélico Interamericano.

El Capitán Alboran Dujmovic obtuvo medalla de oro pequeña por su colección de Ecuador Clásico; el señor Melvin Hoyos, juvenil, medalla de plata con Diploma Especial de EEUU., y la señora Dalia de Dujmovic, Diploma para su colección de Apolo XI.

Participaron más de 210 expositores, desde Canadá hasta Chile, con aproximadamente unos 1.630 marcos repartidos entre los concursantes.

En las reuniones de la FIAF se tuvo como primer punto a tratar la admisión de Ecuador en la FIAF, pero se dejó en suspenso tal admisión por el lapso de un año.

Se de todos conocido que se formaron dos grupos solicitando el ingreso de Ecuador. En vista de esta anomalía, la mesa directiva de la FIAF recomendó la reconciliación de los dos grupos para que entre ambos se elegiera la persona con más méritos filatélicos para ser elegido Presidente de la Federación Filatélica Ecuatoriana. Nuestro Club, por intermedio de su Presidente, propuso a don Justo Campaña como la persona indicada para tal cargo. En caso de no ser posible un entendimiento en este sentido, el año próximo la FIAF tomará en cuenta al grupo por sus méritos filatélicos para que sea aceptado como representante del Ecuador, sin mediar en esta elección ni número de socios, antigüedad del Club o personería jurídica.

Privadamente se expresó de nuestra parte, con el apoyo del Club de Bahahoyo, el deseo de propiciar la unión en nuestro país de todas las entidades filatélicas pues antes de formar la Federación Filatélica Ecuatoriana se invitó a todos los Clubes a participar con su candidato para luego por votación secreta elegir el Directorio de la misma. Lamentablemente se comprobó que algunos elementos se valieron de medios poco decorosos para destruir esta labor y sembrar la discordia entre los colegas filatelistas, dando a entender a los extranjeros que somos capaces de todo, menos de lo que deberíamos ser FILATELISTAS Y AMIGOS.

También se trató de las próximas reuniones de FIAF en Argentina y Chile. Por falta de apoyo del Gobierno de Argentina y por razones obvias en Chile, estas dos fechas han quedado abiertas. Hay la posibilidad, si es que obtenemos el apoyo del Gobierno, de que la V reunión se lleve a cabo en Quito en Diciembre de 1973, o si no en Caracas. La VI reunión sería en ciudad de México en 1974.

A fines de este mes o principios de Octubre se espera recibir las copias de las Actas de la IV Asamblea de la FIAF en Río de Janeiro y a

base de ellas se tratará de llamar a Asamblea General en los dos Clubes para resolver el problema que nos ocupa.

EXFILGUA 72

Marcha adelante con gran entusiasmo no sólo de nuestros socios sino también de otros colegas de la ciudad, de Babahoyo y Quito que se nos han unido en este trascendental evento.

Los numismáticos participantes también están muy entusiasmados con sus elegantes vitrinas y creemos que harán muchos méritos.

Las damas del Comité Organizador trabajan incesantemente para recaudar los fondos necesarios para los premios, ceremonia de apertura, banquete de Palmares y clausura. En estas campañas casi todos han cooperado con buena voluntad. Los juveniles han contribuido considerablemente en este trabajo, al alcance de sus posibilidades.

El Comité de Propaganda y el Literario se han esmerado en su trabajo de preparar todo a tiempo. Las autoridades nos han brindado su apoyo, desde el Patronato Municipal de Bellas Artes hasta las autoridades militares proporcionándonos protección policial, y el Alcalde con su permiso para propaganda en las calles.

Marcos muy elegantes y funcionales están listos para ser instalados, en número de 50 con dos caras para exhibir y cada cara con capacidad para 12 hojas standard de album en cuatro hileras horizontales de tres hojas cada una. Está casi totalmente copado el espacio entre los 24 expositores; faltando pocos marcos que esperamos se llenarán en esta última semana.

El Directorio del Club agradece a todos y cada uno de los socios y padres de los juveniles por el esfuerzo económico prestado y también por su ayuda moral y sugerencias que hará de este evento una exitosa Exposición. Sin esta ayuda hubiera sido imposible preparar todo lo que se ha hecho, pues TODO es exclusivamente esfuerzo de nosotros los que hacemos la gran familia del CLUB FILATELICO GUAYAQUIL, por lo cual todos debemos estar muy orgullosos. El Directorio agradece y les dice a todos

Muchas Gracias, Colegas.